

**Presstextinformation**

Heidenheim, 01. Juni 2022

**Kreissparkasse Heidenheim spendet an die  
Seelsorgeeinheit Härtsfeld**

Die Kreissparkasse gilt als verlässlicher Partner gemeinnütziger Institutionen im Landkreis Heidenheim. Besonders dann, wenn das gegenseitige Miteinander gefördert wird. Aus diesem Grund unterstützte das Geldinstitut kürzlich die wichtige Arbeit der Seelsorgeeinheit Härtsfeld.

Die Spende in Höhe von 800 Euro ermöglicht – sehr zur Freude von Pfarrer Dr. Dietmar Horst, Leiter der Seelsorgeeinheit, – die Intensivierung der täglichen Arbeit in den betreffenden Kirchengemeinden.

Die Seelsorgeeinheit Härtsfeld setzt sich aus acht selbstständigen Kirchengemeinden zusammen. Hierzu gehören Auernheim/Steinweiler, Ballmertshofen, Demmingen, Dischingen, Dunstelkingen/Frickingen, Eglingen, Nattheim/Oggenhausen und Truggenhofen. Insgesamt gehören 5.684 Katholiken diesen acht Gemeinden an.



Sascha Prater (rechts im Bild), Filialleiter des Beratungszentrums Dischingen, überreicht dem Leiter der Seelsorgeeinheit Härtsfeld, Pfarrer Dr. Dietmar Horst, den Spendenscheck.

**Kontakt:**

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon: 07321 344-1535

E-Mail: [edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de](mailto:edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de)

Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)